

México urge al G20 implementar ayuda a países en desarrollo



© AP Photo / Matilde Campodonico

CD. México 31 oct (RHC) El canciller mexicano, Marcelo Ebrard, urgió a los países asistentes a la cumbre del Grupo de los Veinte (G20) a acelerar la liberación del fondo de 100.000 millones de dólares, para ayudar a los países en vías de desarrollo a cumplir con sus metas ambientales.

El esfuerzo tiene que ser proporcional, país por país, eso significa que si se han mencionado 100.000 millones de dólares que debían haberse aplicado en el 2020, o a partir de 2020 y hasta 2025, estamos en un momento crítico para que efectivamente se implementen", dijo Ebrard en la sesión sobre desarrollo sostenible.

La postura del país latinoamericano señala que deber clarificarse cómo se van a aplicar esos fondos.

"Van a tener que ser recursos públicos, porque los países que los necesitan no tienen capacidad de endeudamiento", dijo el diplomático durante el alto encuentro que concluye este 31 de octubre en Roma .

Los líderes del grupo que reúne a las mayores economías del mundo se comprometieron a limitar el calentamiento global a 1,5 grados centígrados, por encima de la temperatura preindustrial.

Las autoridades mexicanas "**vamos a ampliar metas**, estamos apoyando el nuevo objetivo de reducir las emisiones de metano, tenemos el programa de reforestación más grande del continente, ahora están trabajando en esa reforestación 400.000 personas" dijo Ebrard.

Recordó además que en la reciente cumbre de presidentes de la Comunidad de Estados de América Latina y el Caribe (Celac), en septiembre, la principal preocupación fue definir cómo los países que tienen ya una crisis económica importante por la pandemia, pueden "lograr incrementar sus metas (ambientales), cómo van al mismo tiempo a hacer frente a la adaptación", en la mitigación de la crisis climática. (Sputnik News)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275620-mexico-urge-al-g20-implementar-ayuda-a-paises-en-desarrollo>



Radio Habana Cuba